

BILAN FINANCIER 2020-2021

Version provisoire

Le 17 juin 2021

Cette saison a été marquée par la crise du COVID 19 avec la fin prématurée des cours du judo en octobre 2020, avec une reprise d'une semaine en janvier pour le moins de 18 ans, puis une reprise à compter du 25 mai pour les moins de 18 ans. Les adultes ont vu leur saison arrêtée fin octobre 2020, la reprise étant en principe prévue en septembre 2021.

Les professeurs ont été placés en chômage partiel pendant toutes les périodes d'arrêt des cours, mais leur salaire a été intégralement versé toute la saison.

La section a perçu un montant total de 4277.99 euros au titre du chômage partiel des professeurs. Nous ne connaissons pas encore le montant des charges sociales pour la saison écoulée et cette période de chômage.

Nous n'avons pas encaissé la cotisation versée en septembre. Nous attendons d'avoir une idée précise sur le déroulement de la fin de saison.

L'ASM nous a fait une avance de trésorerie de 2500€ au mois de novembre pour permettre de verser les salaires des professeurs en attendant le versement des allocations de chômage.

En accord avec l'ASM nous avons étudié la possibilité d'accorder une réduction des cotisations 2020-2021 au prorata du nombre de semaines effectives de pratique sportive sur l'ensemble de la saison.

Le choix est laissé aux adhérents entre un avoir pour la saison prochaine ou une diminution de la cotisation pour la saison 2020-2021.

Les tarifs sont adaptés de la manière suivante :

- Paiement de la licence pour la saison 2020/2021 : 40€ (les licences ont été prises en septembre)
- Pour les adultes cotisation limitée à 20% de la cotisation initiale

- Pour les plus jeunes (-18 ans) cotisation limitée à 35% de la cotisation initiale.
- Prise en compte de la remise effectuée pour les judokas présent en 2019/2020 (Compensation de cotisation 2019/2020)
- Prise en compte de la participation de 12€ de la mairie

Le montant total des avoirs ou remboursements s'établit à 4400 euros environ.

En résumé la situation des comptes bancaires et de la caisse est la suivante au 17 juin 2021:

Compte Courant :	+ 3 015,25 €
Livret A (Projet Japon) :	+ 2 161,53 €
Caisse :	+ 508,85 €
Total :	+ 5 685,63 €

L'objectif est de débiter la saison prochaine dans des conditions financières quasiment identiques à la saison actuelle.

Le bilan définitif de cette saison ne sera établi qu'en juillet, et sera ensuite transmis à l'ASM.

Rapport moral et sportif
Assemblée générale - ASM Judo Jujitsu Marcoussis
Jeudi 17 juin 2021

Je tiens en premier lieu à remercier les participants qui sont présents aujourd'hui, c'est important pour notre association. Je tiens également à remercier les judokas, les parents et bien sûr les membres du bureau et les professeurs qui se sont investis pour faire vivre le club dans cette période difficile.

Cette crise sanitaire qui sévit depuis deux saisons s'est installée dans nos vies et notre sport, nous empêchant toute pratique normale et nous privant de tous les moments de convivialité. Quelques passages de grade ont eu lieu en début d'année mais la fête prévue pour les 50 ans déjà reportée n'a pas pu être organisée.

Ce rapport regroupe le rapport moral et le bilan sportif, ce dernier étant, par la force des choses, très bref.

Sur cette saison 2020/2021, nous constatons une relative stabilité des effectifs, nous avons cette année 62 licenciés au club pour 66 l'an passé (et 74 il y a deux ans). Nous avons perdu environ 30% des jeunes en septembre, heureusement l'investissement du bureau, notamment par la distribution de flyer dans le village nous a permis de compenser cette perte.

Au niveau sportif, le début d'année c'était très bien passé, avec des séances Katas et de préparation d'UV relativement bien suivis. Cet engagement a permis l'obtention de 2 nouvelles ceintures marron chez nos jeunes, bravo à Valentin et Leonye, la validation du 3^{ème} dan pour Renaud et du 4^{ème} dan pour moi. En janvier Renaud et Fabrice ont validé leur qualification fédérale en tant que professeur suppléant, nous comptons sur eux pour soutenir nos jeunes et épauler nos professeurs.

Les plus jeunes ont repris les cours depuis fin mai sous la direction de Rémy, Jean-Claude n'ayant pas souhaité reprendre ses cours dans le contexte actuel.

La rentrée se fera le lundi 6 septembre après la fête du village qui remplace le forum des associations. Nous allons devoir de nouveau faire preuve d'inventivité pour relancer notre activité et susciter de nouvelles passions. Il sera possible notamment de retrouver le chemin des tatamis un peu plus tôt cette année pour des séances de remise en route ou de découverte de notre activité, en effet l'accès au Dojo sera possible à partir du 16 août et la fédération met en place un système de licence d'été à priori gratuite.

Merci à tous, en vous souhaitant une saison plus 'normale' que la précédente.